

ACTUALIDAD

El Hospital de León recibe más de 700.000 euros para suministros

Permitirán mejorar la supervivencia o la calidad de vida de los pacientes así como reforzar la seguridad de los trabajadores

05/09/2024



Hospital Universitario de León en una imagen de archivo. | MAURICIO PEÑA

La Junta de Castilla y León autorizó este jueves, durante la celebración del Consejo de Gobierno, un gasto de 2,51 millones destinados a diversos suministros asistenciales, de equipamiento o de víveres para los complejos asistenciales de León y Soria y para los hospitales Río Hortega y Clínico Universitario de Valladolid.

En concreto, el Hospital Santa Bárbara de Soria recibirá 329.314 euros para el suministro e instalación de taquillas de vestuario con cerradura de proximidad. Y es que la ampliación del complejo hospitalario soriano conlleva la dotación de nuevas zonas de vestuarios para el personal, y dado que la mayoría desarrolla sus funciones con uniforme se requiere disponer de taquillas para guardar sus enseres, prendas de uniformidad y efectos personales con total seguridad.

En segundo lugar, se autorizó un importe de 642.026 euros para el suministro de dispositivos de asistencia ventricular izquierda con destino al Servicio de Cirugía Cardiaca del Hospital Clínico Universitario de Valladolid.

El nuevo material se utilizará para el tratamiento de pacientes con infarto agudo de miocardio o shock cardiogénico, o como terapia puente al trasplante o a la recuperación, mejorando la supervivencia de los pacientes y la calidad de vida de estos.

Por último, se destinarán 776.776 euros para el suministro de once implantes cocleares standard, once pediátricos, once para situaciones especiales y los procesadores correspondientes con destino al Servicio de Otorrinolaringología del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid. Con esta contratación se dota al citado Servicio de Otorrinolaringología del único método tecnológico disponible en la actualidad para solucionar la sordera profunda de los pacientes.

Po último, el **Complejo Asistencial Universitario de León** recibirá una partida de 769.175 euros para el suministro de víveres como lácteos, yogures, huevos o carne fresca tanto para el complejo ubicado en los Altos de Nava como para el Hospital Santa Isabel. Con esta contratación, que tiene un plazo de ejecución de dos años, se cubren las necesidades de alimentación de los pacientes del Complejo Asistencial Universitario de León, aplicando una dieta variada que se constituye como uno de los pilares terapéuticos más importantes durante la estancia en el hospital y contribuyendo al bienestar de los enfermos.